



学校だより



学校教育目標

たくましく生き抜く力の
育成をめざす!

- ・自ら学び考える力の育成
- ・豊かな心の育成
- ・社会性の育成

千里みらい夢学園

TEL 06-6871-0661

吹田市立竹見台中学校

FAX 06-6871-1168

令和5年10月2日発行

あいさつ交わしてつながろう

校長 小林 太郎

みなさん、おはようございます。千里みらい夢学園竹見台中学校では、あいさつを交わすことを大切にしています。そのため、学園生活目標の一つとなっています。また中学校の伝統的な生徒目標である「竹中ABC」(あいさつ、5分前行動、クリーン)は、何十年も前の先輩からずっと意識してがんばっています。



では、なぜ何十年も前から伝統的な目標として残ってきたのでしょうか。

大きな理由の一つとしてあるのは、人と人がつながるコミュニケーションの第一歩だからです。みなさん想像してください。あなたが休みの日に友達と街へ買い物に出かけたとします。家を出発して近所の人に会い「〇〇ちゃん、おはよう。大きくなったわねえ。」と声をかけられ、次に、友達の家に誘いに行って友達のお父さんが「おはようさん。気を付けて行っていでやー。」そして駅で駅員さんが「おはようございます。行ってらっしゃいませ。」街のお店に着き店員さんが「いらっしゃいませ。」・・・と、世間ではあいさつがあふれています。

どれも何気ない日常生活ですが、明るくあいさつしてもらって気持ちよく過ごさせています。これがもし、今の話に出てきた人たちがあいさつ無して黙っていたらどんな感じでしょう。あまりいい気持ちにはならないでしょう。

コミュニケーションの第一歩として人とつながるためには、自分から先にあいさつをすることが大切です。みなさんは、周りの大人の人にあいさつをされてから返すという形になれている人も多いと思います。

しかし、一歩社会に出れば、待ちの姿勢だけでは人とつながるのは難しいでしょう。中学校にいる間にちょっとした勇気を出して、自然と自分からあいさつできるように努力してください。二学期は行事がたくさんあります。先生や友達だけでなく、保護者の方や地域の方、工事の作業の方など、知らない大人の人が多いかもしれませんが、みなさんが過ごしやすい安全な環境で成長できるように見守ってくださっている方々です。学校で会う人は、知らない人でも何ら

かの形でお世話になっている人ばかりです。勇気を出してあいさつしてみてください。

予測することが難しい未知なる未来を生き抜くために、必要な力だ
と思うのでぜひ身に付けてください。



～ 9月8日(金) Afterschool Music Live で盛り上がりました!!～

この日の放課後は、体育館で音楽部によるライブがありました。3年生の引退ライブということもあり、多くの保護者の方や生徒の皆さんで、大いに盛り上がっていました。演奏に合わせて手拍子をしたり、拳を突き上げるなどして、ノリノリで聴いている生徒もいました。



～9月29日(金) 3年生の総合学習発表会～



9月29日(金)5・6時間目に体育館で、3年生の総合学習発表会が開催され、3年生がこの日のために準備してきた



様々な発表を3年生の保護者の皆さんに鑑賞していただきました!3年生は、発表会間際に学級閉鎖のクラスもありましたが、その間取り組めなかったことを感じさせない仕上がりでした。1・2年生は、後日動画視聴の形で鑑賞します。3年生の総合学習発表会への情熱と伝統を後輩たちが引き継いでくれることでしょう!!

～校務員さん、お世話になりました!～

吹田市立学校包括管理業務実施(10月1日～)に伴い、校務員の中谷さんと富永さんが9月いっぱいまで異動になりました。ありがとうございました。

後任として、委託業者(鳳産業吹田支店)から、石原さん(週3日)・河原林さん(週2日)と奥井さんが来られ、校務員業務を行います。よろしくお願いいたします。



～改修工事が終わりました～



夏休みから9月22日までの予定で行われた校舎の改修工事に伴って、断水や停電、騒音など、ご不便をおかけしていましたが、何とか工事は終わり、使用前検査・点検に入っています。検査等の関係でまだ業者の出入りはありますが、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。



元PTA室と生徒会室だった部屋
通常教室仕様に完成しました!

【文責 校長 小林 太郎】